

et nous les réglerons avec sensibilité, honnêteté et franchise. Mais ce n'est pas le temps de nous concentrer uniquement sur les obstacles potentiels. Il est temps d'avancer avec confiance et avec sagesse.

Le siècle prochain appartient au Canada. Les Canadiens connaîtront collectivement un bien meilleur avenir, un avenir dans lequel il leur sera possible de prospérer et de se développer, si nous réalisons notre objectif de devenir la Nation commerçante Numéro Un. Les enjeux sont élevés, et nous aurons besoin de l'appui de tous les Canadiens, quelle que soit la région où ils vivent et quelle que soit leur profession. Nous aurons besoin de votre contribution permanente tout au long du processus difficile et intensif qui nous attend. Nous aurons besoin de cet esprit d'aventure qui bâtit les empires.